

PEMALANG - Polda Jawa Tengah dan BEM se Jawa Tengah mengadakan Kegiatan Bhakti Sosial dalam rangka Memperingati Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke 67 Tahun 2019, Selasa (15/10/2019), di Lapangan Desa Belik, Kecamatan Belik, Kabupaten Pemalang, lebih tepatnya di Lapangan belakang Terminal Desa Belik.

Kegiatan Bhakti Sosial ini dihadiri langsung oleh Kapolda Jawa Tengah beserta jajarannya, Bupati Pemalang, Pemerintah Kecamatan dan Desa Belik, dan diikuti oleh 825 Peserta dari berbagai kalangan warga masyarakat Desa Belik. Yang masing-masing terbagi dalam beberapa elemen, antara lain dari Warga masyarakat miskin, Posyandu, Ketua RT, Kepala Dusun, Kader, Warga terminal, Peserta KB, dan Gerakan Masyarakat.

Rangkaian kegiatan ini sangat beraneka ragam, mulai dari Pembagian Sembako, Pengobatan Gratis, dan Bantuan Air Bersih. Dalam pengobatan gratis, warga sangat berantusias datang, bahkan rela antri panjang sehingga setiap stand terisi penuh oleh warga masyarakat. Mulai dari anak kecil hingga warga usia lanjut. Disana terdapat stand Pemeriksaan Tensi, Pemeriksaan Dokter, Pemeriksaan Gula Darah, Pemeriksaan Gigi, Pemeriksaan KB, Pengambilan Obat, dan Pengambilan Sembako.

Dalam sambutannya, Bapak Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Rycko Amelza Dahniel menyampaikan semoga kegiatan ini bisa bermanfaat bagi seluruh elemen masyarakat khususnya masyarakat Belik yang saat ini masih mengalami krisis air yang berkepanjangan, sehingga dalam kegiatan Bhakti Sosial ini juga ada Bantuan 50 tangki Air Bersih yang diterjunkan langsung ke Desa Belik dan Gombang yang mengalami krisis air yang parah.

Selain itu, pembagian Sembako juga dilakukan di Aula Balai Desa Belik yang dihadiri langsung oleh Bapak Hendra selaku Kareskrim Polres Pemalang. Dalam sambutannya beliau menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan serentak di seluruh Indonesia, dan pengaplikasian kepedulian Polri dalam program pendekatan kepada masyarakat.

“Saya Mengucapkan Terima kasih banyak kepada Bapak Kapolda Jawa Tengah dan segenap jajarannya yang telah memberikan bantuan sosial bagi warga Desa Belik,” Ujar Bu Ajizah selalu Kepala Desa Belik.

Written by P3M

Wednesday, 30 October 2019 05:49 - Last Updated Friday, 01 November 2019 00:43

â€œDalam Kegiatan Bhakti Sosial ini sembako yang ada di bagi lagi menjadi beberapa bagian, setiap RT itu mendapatkan 13-16 kantong, 22 kantong untuk Posyandu, 40 kantong untuk Ketua RT, 7 kantong Kepala Dusun, 16 kantong Warga sekitar Terminal, 25 kantong peserta KB, 23 kantong Kader, dan sisanya untuk Gerakan Masyarakat.â€ Tuter Pak Dikin, selaku Kasi Pemerintahan Desa Belik.

Disana, Mahasiswa KKN Kelompok 26 IAIN Pekalongan membantu secara langsung mengarahkan masyarakat menuju stand kesehatan, membagikan snack untuk anak-anak yang periksa gigi, dan membagikan sembako di Aula Balai Desa.

â€œKami atas nama Kelompok 26 KKN Desa Belik IAIN Pekalongan sangat senang bisa ikut berpartisipasi dan membantu secara langsung dalam kegiatan ini dan bisa berinteraksi dengan warga. Harapannya semoga kegiatan ini bisa bermanfaat bagi masyarakat dan bisa berlangsung secara kontinu tidak hanya di Kecamatan Belik saja. Sehingga Polri bisa menjadi sahabat masyarakat,â€ Ujar Dwi Vebriyani, selaku anggota KKN Kelompok 26 Desa Belik.

Dengan adanya kegiatan seperti ini dapat memacu semangat agar lebih giat. harapan dari anggota KKN Kelompok 26 Desa Belik dapat membantu setiap kegiatan dan memberikan manfaat walaupun terhitung kecil dan sedikit. - *Dwi Vebriyani*

Kelompok 26 Desa Belik Kec. Belik Kab. Pemasang - Berita Minggu Ke 2